

No. 4

コミュニティ・スクールだより

外日角小学校
校長 稲垣 一郎
学校コーディネーター
金谷 真恵

北陸地方も梅雨入りしました。
しばらくジメジメした日が続きますが
この雨が子ども達が育てている植物に、
大切な雨だなと感じます。

今回は学校の図書館と、図書ボランティア「スマイリーブック」さんの活動を
紹介したいと思います。

校舎中央階段を上った場所には、子
どもたちの貸出数をアサギマダラの移動
に例えて掲示する「どくしょのたび」が
貼られています。



この「どくしょのたび」は10冊ごとに、フジバカマの葉や日本の各県を移動していきます。
そして、昨年外日角小学校から旅立って行ったアサギマダラが再捕獲された県を表示してあり
ます。

本物のアサギマダラのように、図書館でもたくさん本を読んで遠くまで飛ばしてほしいです。

図書ボランティア スマイリーブックさん

毎月一度、朝ステップ時の読み聞かせと、昼休みのお話し会をさせていただきます。
事前に紙芝居の練習をしたり、子ども達に渡す折り紙を作ったりと準備も万全です。



6/16 (木) 昼休みのお話し会
たくさんのお子さんが聞きに来てくれました。



入学式からあっという間に時間がたち、1年生が活動している姿を見ると、たくましさも感じます。
プールの授業も始まり、きっとこれから真っ黒に日焼けしていき、もっとたくましくなっていきますね。